
REPUBLIK ÖSTERREICH 
Der Eundosminlster für VerkfJhr 

Pr.Zl. 5.905/61-1/2-1970 

betref'fOcnd die ~:ehrift11c}.l.c .i~l]:C·L·(J./..:·e d(jG j\bftCol"dn(~tejt ZtLn 

Nc).t:L()n;~l::;at Hel·t~er und G.~no:Jsen1 i1r.306/J-·Ün/1970 vom 
11 . Uo v\~mber '1970: IIHuckepaci.cJ(:;J'khilT" auf d e:c Arlbel'g,::;trelc·~ 

lee , 

Zu obiger Anfrage erlaube ich mir, folgend'~i;; mi tzuteilcn: 

Z\'/ü,chen den Öste:c:reichLlchen Bunde.3bahnen und den: Vora.:cl-

ruugcn getroffe.n, den Huckepackverkehr zwi:Jchen don I!u.hr,-

höfen Blude!1z und Schönwics ab einem bestimmten Zei'Gpunkt 

n.ttf zune.tli1J(~11 a 

Wohl aber v,urde der Firma Hucke'~rans, die allein fllr dte 

VerlCJ.cllmg und Abf\·n'tigung de:r.' auf den j\iiederflurwagen ~:;n 

beförder.ndol1 2".,a~3tkrafti'mgeJ) und Anhängern zuställdig :1 o,:t, 

die Betl'iebElaufnahme für den 5. Oktober 1970 - bei Zutl'el'f~n 

der organisatorischen und technischen Voraussetzungexl -

Zufolge des Einspruches der GEmeinde Schönwies war der 

geplanten HitbenUtzung der von der Bunde2.stra!3e 1 zum 

Bahnhoi' Eichönwies abzweigenden Gemeinc1estraße durch 3Gll\-ie

re La3tkraft~~gen wegen zu geringer Straßenbrei~8 und nicht 

hinreichend tragfähiger Fahrbahndecke nicht stattgegeben 

"'Iorden • 

S0it dem 18.November 1970 wird nun nach Klärung dar recht

Itchen unu finawüel1en Vorausset:3ungen über VCY'8111asßiwg 

..leI' ]~a:ld.c'3baudirektion für 1'11'01 eine 180 ;n länge ZUf':ÜiXt;s

straße in 8chönwies für den Schwerlastverkehr geb8ut. 
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Bei :noch anhaltender günstiger Witterung ist mit deren 

Fertigstellung in der er8~en Dezemberhälfte d.J. zu rech

nen. 

'Die bahnseitigen Vor8ussetzungen flir die Aufnahme des 

Huckepackverkehrs sind bereits gegeben. Am 26 .l~ovember 1970 

wurde zwisehen den Bahnhöfen I3ludenz und SchömJies ein 

Probebetrieb mit beladenen NiederflurwngenzUgen durchge

fUhrt. Die offizielle Betriebsaufnahme erfolgt am 29.D8zem-

ber 1970. 

Die Firma Hucketrans hat fUr jeden gefahrenen Niederflux-

basis an die Ö;,-;terreichischen Bundc:sbal1nen 2
'
) be~~a.hluj. 

Mit monatlichen Verkehrsej.nnahmen in der Höhe von 

S 875.000,- wird gerechnet. 

Wien, am 11. Dezember 1970 

·,.;:08 r .. Bund e smin ist er: 
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